

Con estas obras, el equipo de gobierno quiere potenciar el deporte en la isla y ofrecer un buen servicio a los deportistas.

El presidente y conseller de Deportes del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, ha presentado hoy las obras de construcción de las edificaciones anexas al recinto de fútbol municipal, junto con el conseller de Infraestructuras, Bartolo Ferrer.

Estas obras, iniciadas desde el mes de diciembre, contemplan la construcción de una recta de atletismo de 60 metros de longitud y una sala polivalente de 300 metros cuadrados, que se destinará a diversos usos como taquillas, un espacio para exhibir los galardones conseguidos por el club Sociedad Deportiva Formentera, entre otros usos.

El proyecto de construcción de este local se divide en dos edificios de planta baja, donde irán ubicados la sala polivalente, por un lado, y el edificio de acceso al campo de fútbol y al conjunto de baños públicos por el otro, que han de dar servicio tanto a la sede social como en al resto de usuarios del recinto municipal.

Esta obra se ha adjudicado por un importe de 752.434,31 euros, IVA incluido a la empresa Naves y Conducciones SA y el periodo de ejecución es de 18 meses.

Asimismo, se está construyendo la pista de atletismo dentro del recinto del campo de fútbol, que con una longitud de 60 metros estará compuesta de 4 carriles, 1 de ellos destinado al salto de longitud y el lanzamiento de tirolina, peso y disco.

Esta recta también dispondrá de una caseta de control para todas las actividades que se lleven a cabo y ya se han realizado las obras de reubicación de los puntales de luz exterior para la iluminación de la pista.

Esta recta se ha adjudicado a la empresa Ferroviol Agroman SA por un importe de 257.021,00 IVA incluido y cuenta con un periodo de ejecución de 6 meses.

En el acceso del recinto se habilitarán unas 20 plazas de aparcamiento en batería i se está en negociaciones para disponer de la superficie anexa a esta instalación para obtener más capacidad de aparcamiento.

Actualmente, el campo de fútbol municipal dispone de siete edificaciones de nueva construcción, destinadas a vestuarios, aulas para la escuela de fútbol, oficinas, enfermería, un almacén general y la sala de mantenimiento, así como una zona de aparcamiento.

Esta área deportiva conectará con la futura rotonda de acceso al hospital, lo que permitirá acceder desde la carretera general.

El objetivo por parte del equipo de gobierno es llevar a cabo un área deportiva, que comprenda varias modalidades deportivas y dé un servicio óptimo a los deportistas de Formentera.

Actualmente, se están llevando a cabo negociaciones para la adquisición de un solar de entre 10 mil y 15 mil metros cuadrados, para ubicar en un futuro las pistas de tenis y padel.